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会 議 録 

１ 会議名 

令和５年度 第５回和田区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

  （１）自主的審議事項「上越妙高駅周辺の整備、活性化について」（公開） 

３ 開催日時 

令和５年１０月１８日（水） 午後６時３０分から午後６時５２分まで 

４ 開催場所 

ラーバンセンター 第４研修室 

５ 傍聴人の数 

２人 

６ 非公開の理由 

  ― 

７ 出席した者（傍聴人を除く）氏名（敬称略） 

・委 員：有坂正一（会長）、宮﨑雅彦（副会長）、草間雄一、佐藤勝雄、篠原精子、

髙橋武弘、山岸優子、横田英昭（欠席６人） 

・事務局：南部まちづくりセンター 大島所長、滝澤副所長、石黒係長、難波主任 

８ 発言の内容 

【石黒係長】 

 ・植木委員、片田委員、金子委員、佐藤力委員、清水委員、平原委員を除く８人の

出席があり、上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委

員の半数以上の出席を確認、会議の成立を報告。 

 ・同条例第８条第１項の規定により、議長は会長が務めることを報告。 

【有坂会長】 

 ・会議録の確認：佐藤勝雄委員に依頼 

  次第２「議題等の確認」について、事務局に説明を求める。 

【滝澤副所長】 

 ・配布資料の確認 
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 ・次第に基づき、議題の確認 

【有坂会長】 

 ・「議題等の確認」について質疑等を求めるがなし。 

 

― 次第３ 議題（１）自主的審議事項「上越妙高駅周辺の整備、活性化について」― 

 

【有坂会長】 

  次第３ 議題（１）自主的審議事項「上越妙高駅周辺の整備、活性化について」に

入る。 

【石黒係長】 

 ・当日配布資料№１により説明 

【有坂会長】 

 ・ただ今の説明について、質問のある委員の発言を求める。 

【佐藤勝雄委員】 

小・中学生が見学に行く際、市のマイクロバスの利用は可能か。 

【石黒係長】 

即答できかねるが、敬老会等で利用されている例もあるので、教育委員会に確認

し回答させていただきたい。 

【佐藤勝雄委員】 

文化行政課でそのようなバスの予算はないのか。 

【石黒係長】 

おそらくないと思う。こちらもあわせて確認させていただく。 

【有坂会長】 

他にどうか。今日は皆さん、一人一人から意見を伺いたい。 

【篠原委員】 

特に意見はないが、これから釜蓋遺跡ガイダンスで開催される講座が二つ、三つ

あるので参加してみようと思っている。 

【有坂会長】 
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ぜひ参加してほしい。 

【髙橋委員】 

前回、所用で出席できなかったので何とも言えないが、自分もイベント等で何か

協力できればと思う。 

【山岸委員】 

私も今まで参加したことがなかったが、釜蓋遺跡等でのイベントへの参加や応援

団のボランティアにも協力したい。 

【横田委員】 

私も特に意見はない。意見書の提出と独自予算の活用を進めるということでよい。 

一つ質問だが、上越妙高駅西口の光のテラスに案内を表示するのにどの程度のも

のを考えているのか。当然費用が発生するので、その費用は文化行政課の予算にな

るのか別枠なのか、わかったら教えていただきたい。 

【石黒係長】 

意見書を文化行政課に提出し実施することになれば、同課の予算に計上され、そ

の時に仕様等を検討することになる。現時点でどのようなものになるかはお答えで

きかねる。 

【草間委員】 

私はこの計画でよいと思う。特に意見はない。 

【宮﨑副会長】 

強制ではないが、委員の皆さんもボランティアや吹上・釜蓋遺跡応援団に加入願

いたい。 

地域おこし協力隊については、和田区は中山間地型では対象外だが、男子体操の

指導者やバテンレースの技術継承者といった中山間地以外での活用例もある。文化

行政課には学芸員がいるので、さらに地域おこし協力隊に来てもらうことは難しい

かもしれないが、例外があるのならもう少し研究する必要があるのではないか。事

務局にも協力願う。 

【有坂会長】 

皆さんの意見をまとめると、提示された案で概ね了解ということで一致したと思
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う。釜蓋遺跡への小・中学生の送迎に市のマイクロバスが利用可能か調べることと

地域おこし協力隊の活用について研究していくことが宿題として残った。 

私も最終的には、今回まとめた意見で進んでいけばよいと思っている。意見書と

して提出する二つの取組と独自予算を活用する取組、地域協議会独自の取組の３本

柱で協議をまとめていきたいと思う。次回、正副会長と事務局で作成した意見書の

素案をお示ししたい。 

  以上で次第３ 議題（１）自主的審議事項「上越妙高駅周辺の整備、活性化につい

て」を終了する。 

 

― 次第４ 事務連絡 ― 

 

【有坂会長】 

  次第４ 事務連絡に入る。 

事務局より説明を求める。 

【滝澤副所長】 

 ・今後の地域協議会の日程連絡 

  第６回地域協議会：１１月１５日（水）１８：３０から 

   会場：ラーバンセンター第４研修室 

第７回地域協議会：１２月２０日（水）１８：３０から 

 会場：ラーバンセンター第４研修室 

 ・その他配布物 

   和田区地域協議会だより 

   北諏訪区の地域協議会の「地域活性化の方向性」 

   令和４年度地域活動支援事業事例集について（ご案内） 

   男女共同参画推進センター講座チラシ３種類 

   ウィズじょうえつからのおたより 

【有坂会長】 

 ・ただ今の説明について質問を求めるがなし。 
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 ・会議の閉会を宣言 

 

９ 問合せ先 

総合政策部 地域政策課 南部まちづくりセンター 

TEL ：０２５－５２２－８８３１（直通） 

E-mail：nanbu-machi@city.joetsu.lg.jp 

 

１０ その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


